

Danrem 142/Tatag dan Kapolda Sulbar perkuat sinergitas dan soliditas TNI Polri di wilayah Sulbar

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 27, 2023 - 12:28



Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han menerima kunjungan Kapolda Sulawesi Barat Irjen Pol Drs. R. Adang Ginanjar S., M.M. di Makorem 142/Tatag jalan Abdul Malik Pattana Endeng Kel. Rangas Kec. Simboro Kab. Mamuju Sulawesi Barat. Kamis (27/07/2023)



Diterima di ruang kehormatan, Kapolda disambut Danrem 142/Tatag didampingi Kasrem 142 Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M, dan para Kasi Korem 142/Tatag.

Dalam kunjungannya Kapolda di dampingi Wakapolda Sulbar Brigjen Pol Rachmat Pamudji, S.I.K, Karo Ops Polda Sulbar, Dir Intelkam Polda Sulbar, Dir Reskrimun Polda Sulbar, Dir Reskrimsus Polda Sulbar, Dansat Brimob Polda Sulbar, Kabid Propam dan Kabid Dokkes Polda Sulbar

Agenda kunjungan Kapolda dalam rangka silaturahmi selaku pejabat baru di daerah ini



Dalam pertemuan yang berlangsung di ruang kehormatan Korem 142/Tatag, kedua petinggi TNI dan Polri di wilayah Sulawesi Barat ini melakukan perbincangan mengenai Sinergitas TNI Polri di wilayah Sulbar yang merupakan kunci dalam menghadapi segala bentuk ancaman di daerah ini

Kapolda menjelaskan bahwa beliau sangat mengapresiasi atas penyambutan yang hangat dari Danrem beserta para pejabat utama Korem

“Selaku Kapolda yang baru di Sulawesi Barat, kami ingin bersilaturahmi sekaligus mohon dukungan dalam pelaksanaan tugas-tugas kedepan dan sehingga nantinya sinergitas dan soliditas TNI Polri semakin mantap di Sulbar untuk terus menjaga wilayah kita,” ujar Kapolda

Kapolda juga berharap TNI Polri menjadi perekat dan pemersatu bangsa dan negara khususnya di wilayah Sulawesi Barat.



Ditempat yang sama Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar mengucapkan terima kasih atas kunjungan Kapolda ke Makorem 142/Tatag, semoga dengan kunjungan ini semakin meningkatkan komunikasi, koordinasi, sinergitas dan soliditas TNI Polri dan tentunya siap mendukung dan membantu Polda Sulbar dalam menjaga keamanan di wilayah Sulawesi Barat.